

Sinsheim, den 12.12.2016



Nach 18 Dienstjahren in den Ruhestand verabschiedet

Peter Mülbaier, Geschäftsführer AVR UmweltService, Inge Helleis und Andrea Bender, Bereichsleiterin Kundenmanagement AVR Kommunal

Mit Inge Helleis verabschiedet sich eine „AVR-Stimme“

Wenn sich die Kunden aus dem gesamten Rhein-Neckar-Kreis mit ihren unterschiedlichen Anliegen an die AVR-Gruppe wenden, dann hatten viele von ihnen „sie“ am Telefon. Mit Inge Helleis verlässt jetzt nach rund 18 Dienstjahren sozusagen eine „bekannte Stimme“ das Unternehmen. Zahlreiche von den bis zu 300.000 Anrufen jährlich hat sie dabei entgegengenommen, war immer freundlich, zuvorkommend und hilfsbereit.

„Wir haben Sie und Ihre Arbeit für die AVR zu schätzen gewusst und wünschen Ihnen jetzt alles Gute für den nächsten Lebensabschnitt“, sagte Geschäftsführer Peter Mülbaier und bedankte sich gemeinsam mit Andrea Bender namens der AVR-Gruppe mit einem Präsentkorb und einer „Dankeschön-Urkunde“.